

(aa19430) 000 (83869)

## Tiempo libre

### LIBROS Y AUTORES

## Esta semana

### El espejo en el espejo

Michael Ende. Alfaguara Literatura, 1990. (Altamira Libros, Huiranitos 669, local 11. \$ 6.150.)

Si hay un escritor europeo que en los últimos años se haya confirmado como un gran maestro en su género, es Michael Ende. Él ha calado muy hondo la sensibilidad y la imaginación de gente de todas las edades, porque posee las claves para dotar a cualquier realidad, aun la más cotidiana, de un aura fantástica.

*El espejo en el espejo* es una de las muestras más depuradas del talento de Ende para revelarnos la poesía de aquello que está en esa imprecisa frontera que existe entre lo real y lo irreal. Ende es mago. Un mago que sabe pulsar aquellos resortes que disparan nuestra imaginación, que la agrandan, y nos hace entrar en un reino secreto, lleno de gozo y de temor y de placer.



### Mishima o el placer de morir

Juan Antonio Vallejo-Nágera, Planeta, 1990. (Altamira Libros, Huiranitos 669, local 11. \$ 3.894.)

El 26 de noviembre de 1970, toda la prensa del mundo publicaba como noticia sensacional que el célebre escritor japonés Yukio Mishima, ayudado por cuatro seguidores wayos, había secuestrado al general en jefe de las fuer-



zas de autodefensa japonesas y, con sus colaboradores, había realizado el ceremonial de autoinmolación que los occidentales llamamos haraquiri. El motivo fue ofrecer este supremo sacrificio en honor del emperador y así conmover la conciencia de sus compatriotas e inducirlos a la restauración de las virtudes tradicionales del Japón.

En este ensayo, el doctor Vallejo-Nágera trata de penetrar la mente de Mishima, descifrando sus motivaciones. Tras un detallado estudio de las características fundamentales de su personalidad —sus sentimientos de inferioridad, su exhibicionismo narcisista, su discutido homosexualismo—, el autor analiza aquellos aspectos de la cultura japonesa que pueden explicar en parte los riscos de la conducta de Mishima.

### Problemas contemporáneos en bioética

Manuel Lavados M., Juan Ignacio Monge E., Carlos Quintana V., Alejandro Serani M., editores. 370 páginas.

El progreso de las ciencias biológicas y médicas ha dado al hombre un poder sobre él mismo que nunca antes tuvo, y que ya nunca dejará de tener. La bioética está llamada a descubrir de qué manera este poder puede ser usado para dignificar a las personas; es decir, para descubrir cómo podremos vivir, en la era del imperio de la ciencia y de la tecnología, una vida más humana.

El presente volumen constituye precisamente un esfuerzo de la Unidad de Bioética de la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y de los autores que en él participan, destinado a contribuir a la reflexión, a la enseñanza y a la difusión de

algunos aspectos fundamentales de ese pensamiento bioético contemporáneo.

Esta publicación está basada en las ponencias presentadas al Primer Congreso de Ética Médica de la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile, realizado en julio de 1988 bajo el lema: "Respeto y promoción de la persona humana en la medicina moderna", el que contó con la participación de distinguidos profesores chilenos y extranjeros. La confluencia del análisis biomédico, filosófico, teológico y jurídico en el examen de los diferentes temas otorga al conjunto un singular interés, a la vez que una gran profundidad.



### El talismán

Stephen King y Peter Straub. Planeta, 1990. (Altamira Libros, Huiranitos 669, local 11. \$ 1.420.)

Entretenido best-seller es éste. Jack Sawyer, un chico de doce años, está a punto de emprender el viaje más fantástico, la emocionante búsqueda del talismán, que puede salvar a su madre moribunda y vencer al enemigo que quiere derrutarlos a ambos. Para lograr su objetivo, no sólo debe recorrer los Estados Unidos de un extremo a otro, sino también atravesar los prodigiosos y amenazadores territorios. Éstos se afianzan con tanta firmeza en la imaginación de Jack como la Atlántida o el país de Oz. Jack encuentra un mundo no muy distinto al de la Edad Media en la Tierra. En todo el relato hay algo maravilloso y fascinante.

King y Straub han unido sus talentos para crear una epopeya inolvidable de aventura, magia y resonante triunfo.

ERICKA, 2 marzo 1991

## Problemas contemporáneos en bioética [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Problemas contemporáneos en bioética [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)